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Comités de vivienda de Llolleo avanzan 
rumbo a su ansiado proyecto habitacional 
Tras años de tropiezos, promesas rotas y terrenos que se esfumaron como espejismos, 300 familias de Llolleo se acercan 
a cumplir el sueño de la casa propia. El nuevo proyecto de departamentos, en calle Ginebra, empieza a tomar forma. 

DIARIO EL UDER 
Juan Olivares Meza 
cronicaUlidersanantonio.cl 

los pies de la pobla- 
A ción La Campiña, 

donde el viento del 

mar choca con los cerros y 

los sueños se han ido asen- 

tando entre las viejas ca- 
lles de tierra, asfalto que- 
brajado y memoria, co- 
menzará a levantarse un 
proyecto que, para mu- 
chos, parecía imposible. 
Son 300 departamentos 
que darán forma a un nue- 
vo conjunto habitacional a 
pasos de la avenida Los 
Aromos ala altura de calle 
Ginebra, justo allí, donde 
los vecinos reconocen el 
lugar no por planos ni ca- 
tastros, sino por la existen- 
cia de una vulcanización, 
de hecho, lo llaman “el te- 
rreno de la vulca”. 

Esta semana, en el gim- 
nasio de la Villa Pacífico 

en Tejas Verdes, los repre- 
sentantes delos cuatro co- 
mités de vivienda que inte- 
gran el proyecto sereunie- 
ron con la empresa cons- 

tructora, profesionales del 
Serviu y funcionarios de 
las Egis (Entidades de Ges- 
tión Inmobiliaria Social), 

en un encuentro que, más 
que técnico, tuvo sabor a 
desahogo. 

En la reunión, alos asis- 

tentes se les informó del 
estado de avance de las 
obras, que se ejecutarán 
en dos etapas, una prime- 

  

  

ra con 146 departamentos, 
y una segunda con 154, se- 
paradas por una plaza que 

promete ser corazón y res- 
piro del futuro barrio. 

Marcela Farías, presi- 
denta del comité “Digni- 
dad”, lleva la historia mar- 
cada en cada palabra. “Es- 

to empezó en el estallido 
social”, relata. “Había un 

asentamiento en Baqueda- 
no, cerca del Instituto del 

Puerto. Ahí llegaron las to- 
mas, los desalojos, la de- 
sesperación. Yo en ese 
tiempo era presidenta de 

llamados a subsidios 
habitacionales quedan 
este año y estos vecinos 
esperan salir en uno. 

la junta de vecinos del sec- 
tor y me pidieron ayuda. 
Así llegué a esto. Nos for- 
malizamos como comité y 
empezamos a golpear 
puertas, hasta que llega- 
mos a esta etapa en que 

CON LA ILUSIÓN INTACTA LAS FAMILIAS QUE ESPERAN POR LA CASA PROPIA ASISTIERON A LA REUNIÓN REALIZADA EN TEJAS VERDES. 

avanzamos hacia el sueño 
de la casa propia”. 

“Al principio nos ofrecie- 

ron terrenos en Bellavista, 
en el fundo Miramar, pero 
no pasó nada y así pasaron 
los años hasta que nos dije- 
ron que había un terreno 
del Serviu en calle Gine- 

bra. Lo peleamos, nos uni- 
mos al comité Fuerza Cos- 

tera y conseguimos que se 
declarara viable”, cuenta 

con entusiasmo la dirigen- 
ta. 

    da 
Como en toda batalla 

larga, hubo deserciones, 
ajustes y sumas. Lo que iba 
aser un proyecto de 180 vi- 
viendas terminó transfor- 
mándose en uno de 300. 
No por ambición, sino por 
necesidad, ya que el terre- 
no, al tener características 
derelleno, requería mayor 
inversión, y con ella, más 
familias para equilibrar 
los costos. Así se sumaron 

personas que venían del 
frustrado proyecto del 
fundo Miramar y otros co- 
mités menores con urgen- 

Ahora estamos 
esperando que el 
proyecto postule al 
subsidio. Quedan 
llamados en 
septiembre, 
octubre y 
noviembre y 
tenemos la 
esperanza de que 
sea este año”, 

dirigenta Marcela Farías 

cias habitacionales docu- 
mentadas. 

“Ahora estamos todos 
esperando que el proyecto 
postule al subsidio. Que- 
dan llamados en septiem- 
bre, octubre y noviembre 
y tenemos la esperanza de 
que sea este año, porque a 

nosotros se nos exige todo, 
tener el ahorro, no mover 
los dineros, mantener al 
día la documentación. Pe- 
ro por parte de ellos -el Ser- 
viu, las Egis, los organis- 
mos técnicos- el proceso es 
lento, se alarga mucho”. 

Pero hay avances, de 
hecho, la próxima semana 
los dirigentes se reunirán 
con el delegado provincial 
del Serviu para conocer los 
próximos pasos. 

EL EQUIPO DE KICK BOXING. 

Niños de Cartagena disfrutaron de una 
entretenida jornada de ejercicios y juegos 
La iniciativa “Barrio Acti- 
vo”, fue organizada por la 
Municipalidad de Cartage- 
na yel Programa Quiero Mi 
Barrio del Ministerio de Vi- 
vienda y Urbanismo, que 
brindaron a las familias de 
las poblaciones Pudeto y 
Parque Miraflores, una jor- 
nada deejercitación, juegos 
y distracciones para los 
más pequeños. 
Un excelente panorama de 

vacaciones se vivió esta se- 
manaen la población Pude- 
to, histórico barrio de la co- 
muna de Cartagena. Poco 
después de las 10 de la ma- 

ñana, la concurrida inter- 
sección de avenida Herma- 
nos Tobar y calle Pudeto, 
cambió el tránsito vehicular 
por el escenario, los estands 
de diversos servicios muni- 
cipales y del Estado, con los 
que los vecinos podían in- 

formarse, mientras los más 
pequeños participaban de 
las actividades que estaban 
destinadas para ellos. El pro- 
fesor detenis, Elías Muñoz, 
recibió muy temprano alos 
primeros interesados, a los 
querápidamente organizó 
y comenzaron un partido - 
con red incluida- en medio 
de calle Pudeto. Apocos me- 
tros, el kick boxingllamaba 
la atención de los vecinos 

por sus llamativos comba- 
tes y, el programa Quiero Mi 
Barrio entregaba informa- 
ción sobre los proyectos que 
tiene en carpeta. “Fue una 
excelente instancia para 
que los vecinos nos reunié- 
semos en vacaciones, un 
momento para compartir: 
veranuestros hijos divertir. 
se con sus amigos, no tiene 
precio”, señaló Marcela Co- 
fré, dirigentavecinal. O 
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